

Landesliga Damen Weser-Ems

Hundsmühler TV II : SV Bawinkel
Sonntag, 07.04.2024, 12:00 Uhr

Für den SV Bawinkel geht die Siegesstraße weiter

Am 17. Spieltag der Landesliga Damen Weser-Ems traf der Hundsmühler TV II am Sonntagnachmittag auf die Gäste vom SV Bawinkel. Aus dem Mannschaftskampf gingen die Gäste mit 8:3 als Sieger hervor. Besonders hervorzuheben sind hierbei die Leistungen von Pleus und Trepohl, die in allen Partien an diesem Tag ungeschlagen blieben. Den Schlusspunkt unter diesen Mannschaftskampf setzte Claudia Meer, mit dem finalen achten Punkt für ihr Team. Beachtenswert war, dass der Hundsmühler TV II dieses Match mit einer und der SV Bawinkel mit einer Ersatzspielerin bestreiten musste.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Jeddelloh / Feldmann kamen mit der Spielweise von Meer / Marcó am Tisch gut zu Recht und mussten letztlich lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Gekämpft bis zum Schluss hatten am Nachbartisch Willenborg / Krüger in der Partie gegen Pleus / Trepohl, mussten jedoch trotzdem ein 2:3 unterschreiben. Wie umfigtet dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kaum Chancen hatte wenig später Carmen Jeddelloh beim 0:3 gegen ihre Kontrahentin Rita Pleus, obwohl das Spiel im Vorhinein als fifty-fifty-Partie eingeschätzt werden konnte. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Carolin Willenborg über die 1:3-Niederlage gegen Claudia Meer hinweggetröstet werden musste. Ausreichend spielerische Mittel hatte Laura Feldmann wiederum letztlich an der Hand, um Adela Marcó zu distanzieren, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Das war ein souveräner Sieg. Mit 9:11, 11:6, 10:12, 9:11 verlor danach indessen Malea Krüger ihre Partie gegen Andrea Trepohl. Es folgte das Spiel der nominell besten Spielerinnen des Hundsmühler TV II und des SV Bawinkel. Lange dagegenhalten konnte Carmen Jeddelloh beim 2:3 gegen Claudia Meer. Das Spiel, in das sie als große Außenseiterin gegangen war, verlor Jeddelloh dennoch im 5. Satz. Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Carolin Willenborg in ihrem Einzel gegen Rita Pleus etwas die Form und am Ende musste sie ihrer Gegnerin doch noch zum 3:2-Erfolg gratulieren. Schade, dass das Pulver zwischenzeitlich verschossen war. Enttäuscht über ihre 2:3-Niederlage gegen Andrea Trepohl war im Anschluss Laura Feldmann, obwohl sie alles gegeben hatte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 2:7. Überzeugend war indessen der Erfolg in drei Sätzen von Malea Krüger im Anschluss gegen Adela Marcó. Laura Feldmann hatte gegen Claudia Meer indessen bei ihrem 0:3 wenig auszurichten. Der 8:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Mannschaftskampf geht es nun für den Hundsmühler TV II am 13.04.2024 gegen den SV 28 Wissingen II erneut um Punkte. Die Mannschaft des SV Bawinkel erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 34:2. Für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

Hundsmühler TV II

Doppel: Jeddelloh / Feldmann 1:0, Willenborg / Krüger 0:1

Einzel: C. Jeddelloh 0:2, C. Willenborg 0:2, L. Feldmann 1:2, M. Krüger 1:1

SV Bawinkel

Doppel: Meer / Marcó 0:1, Pleus / Trepohl 1:0

Einzel: C. Meer 3:0, R. Pleus 2:0, A. Trepohl 2:0, A. Marcó 0:2